

Empleo pone en contacto a autónomos y pymes con consultores como apoyo local

El Ayuntamiento de Ermua facilita asesoramiento a los emprendedores

AINHOA LASUEN ERMUA

El Departamento de Promoción y Empleo del Ayuntamiento de Ermua abordará el asesoramiento de pequeñas y medianas empresas o personas autónomas para apoyar a la consolidación de la economía y los negocios locales. Esta iniciativa la puso en marcha el Departamento municipal el viernes de la pasada semana.

Se basa en la organización de encuentros entre profesionales autónomos y pymes con asesores especializados en consultoría para analizar entre todos la problemática económica actual y buscar soluciones para las empresas locales. En estos encuentros se abordarán nuevas técnicas de venta y marketing para saber cómo darse a conocer a la clientela potencial, o en caso de necesitarlo, cómo darle un cambio total al negocio.

Se trata de un servicio gratuito, subvencionado por el Departamento municipal responsable y la Diputación de Vizcaya, que pretende encontrar soluciones a los problemas del día a día de los negocios ermuarras. Esta actuación se desarrolla todos los viernes de 15 a 18.45 horas en el Centro de Formación y Promoción Empresarial de Izarra, ubicado junto al frontón Arizmendi.

Desde Promoción y Empleo se insiste en que «es el momento adecuado para revisar cómo se están gestionando los negocios y cuál es la mejor manera de establecer estrategias que ayuden a superar estos difíciles momentos de recesión».

El número de plazas para participar en esta iniciativa es limitado. Por ello, todas las personas que estén interesadas en participar deberán ponerse en contacto



NUEVOS EMPRESARIOS. Promotores de Ruibal, firma de alquiler de vehículos. /JULIO CALLEJA

LA INICIATIVA

- **Dirigida a:** Autónomos y pymes.
- **Objetivo:** Apoyar a estos emprendedores para asesorar en los cambios necesarios para adaptarse a la situación actual.
- **Servicios:** Asesoramiento en nuevas técnicas de venta, marketing o giro absoluto al negocio, entre otros.

con el Área de Promoción Económica, ubicada en el número 15 de la Avenida de Vizcaya, en el edificio Torreta Etxea. También se puede llamar al teléfono 943179151.

Esta actividad se organiza como

consecuencia de la inquietud que existe en el tejido empresarial de la villa. De hecho, el área municipal cuenta con un observatorio propio que analiza la situación socioeconómica del municipio y además con una red de contactos sistemáticos con las empresas del entorno que le proporciona un conocimiento exhaustivo de la verdadera situación de las empresas.

Creación de empresas

Hay que tener en cuenta, además, que este departamento municipal en su apoyo a la creación de empresas, en 2007, fomentó la creación de 14 nuevas firmas de las

cuales 10 estaban compuestas por personas con condición de autónomos. En esta misma línea el área municipal apoya y asesora la realización de estudios de mercado y planes de viabilidad, ofrece información sobre ayudas y subvenciones para la constitución como autónomos y la puesta en marcha de nuevas iniciativas empresariales. Desde este servicio también se apoyan la calificación de empresas como Innovación más Empleo.

Por otra parte, se ceden locales en el vivero de empresas municipal de Izarra y se hace el seguimiento de las empresas creadas.

La biblioteca buzonea su renovada carta de servicios

A. LASUEN ERMUA

La biblioteca municipal de Ermua renueva su carta de servicios y la da a conocer a la población a través de un buzoneo. Este servicio municipal, que ya contaba con el documento en el que figuran los compromisos que adquiere, por escrito, ha decidido ampliar y actualizar éstos.

Las novedades en esta nueva versión se basan principalmente en los compromisos adquiridos en la prestación de los servicios, ya que se han redefinido plazos y objetivos, con la idea de aportar valor a las personas usuarias. En concreto, en el documento que se ha buzoneado en los hogares ermuarras, se recoge el objetivo de la biblioteca, los derechos de las personas usuarias, el modo en el que se puede colaborar en su mejor funcionamiento o simplemente qué labores realiza.

De este modo se recogen los 10 servicios que los responsables de la biblioteca se comprometen a prestar y los 17 compromisos más importantes que plantean desde la biblioteca. No obstante, en la página web municipal (www.ermua.es) se puede consultar la versión completa de este documento, en la sección de cartas de servicios.

Los derechos y deberes de las personas usuarias también aparecen recogidos en la información bilingüe de 10 páginas que se ha buzoneado.

La biblioteca municipal publicó su primera carta de servicios el año pasado. Aquel decálogo de compromisos se difundió a través de la web corporativa.

A comienzos del 2009 se pretende que se publiquen, también en la web, los resultados del cumplimiento de los compromisos adquiridos.

El Gobierno vasco premia a cinco municipios de Debabarrena por su compromiso con la sostenibilidad

A. L. EIBAR

Los municipios de Eibar, Ermua, Mallabia, Deba, Mutriku han recibido el premio 'Udalsarea 21' por haber ejecutado la iniciativa 'Revitalización de los procesos de Agenda Local 21, creación de Comités de Sostenibilidad'.

Estos premios, otorgados por el Departamento de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio del Gobierno Vasco y los miembros de la 'Red Udalsarea 21', se entregaron el pasado mar-

tes en un acto que se celebró en el BEC, en Barakaldo.

Acciones ejemplarizantes

El concejal de Medio Ambiente de Eibar, Jesús Rementería, fue el encargado de recibir el galardón.

El concejal de Medio Ambiente de Eibar fue el encargado de recibir el galardón

Estos municipios de Debabarrena han sido premiados en la categoría de acciones ejemplarizantes de los Ayuntamientos.

A través de esta iniciativa se ha conseguido formar a las nuevas corporaciones municipales y al personal técnico de Deba, Eibar, Elgoibar, Ermua, Mutriku y Mallabia, en los compromisos, la metodología, los contenidos de sus planes de acción local y las herramientas de puesta en marcha e implementación de estos planes.

Además, se ha impulsado la ejecución de estos planes y se han sentado las bases para la creación y puesta en marcha de los comités de sostenibilidad local, órganos municipales estables que serán los encargados de realizar el seguimiento y garantizar la ejecución de estos planes.

EIBAR

Jornada sobre prevención en la empresa

Los locales de Debegesa acogen hoy, jueves, una jornada sobre elaboración e integración del Plan de Prevención en la Empresa para empresarios y trabajadores designados como interlocutores con servicios de prevención ajenos en pymes de hasta 20 trabajadores. Está organizada por Mutualia, en colaboración con Osalan y Debegesa, y será impartida por técnicos de prevención.

Cine Club Ego Ibar

El Cine Club Ego Ibar de la Universidad Laboral inicia la programación de la presente temporada con la proyección hoy de la película 'Juntos' realizada por el director sueco Lukas Moodysson. Habrá sesiones a las 5.30 de la tarde y a las 9 de la noche.

ERMUA

Proyección de 'La edad de la ignorancia'

Dentro del ciclo de cine canadiense que se ofrecerá este mes en el cine-club ermuarra, Mudo Drogot proyectará hoy jueves la película 'La edad de la ignorancia'. La proyección comenzará a las 21.30 horas en Lobiano.